

## EN DOS SEMANAS GOBIERNO DARÁ A CONOCER SU PROPUESTA SOBRE DERECHOS HUMANOS

Tras participar en la entrega de más de 8.500 subsidios habitacionales para familias de 42 comunas de la Región Metropolitana, el Presidente Lagos informó que en los próximos días definirá el documento del Gobierno sobre derechos humanos. "Espero que a través de esta proposición, en donde hemos escuchado a todos los sectores, podamos también tener un avance", señaló.

En cuanto a las acusaciones formuladas contra el director de Investigaciones, el Jefe de Estado dijo que "me gustaría esperar tener más antecedentes antes de tomar otras definiciones" y agregó que lo importante es que el país pueda tener "la tranquilidad de que nuestros funcionarios sean personas que tengan una conducta intachable".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, informó esta mañana que dentro de dos semanas entregará al país la propuesta del Gobierno para avanzar más rápido en la verdad, la justicia y la reparación a las víctimas de las violaciones a los derechos humanos cometidas durante el régimen Militar. "Hemos tenido una reunión de trabajo con un grupo de colaboradores y quisiera señalarles que espero tomar algún tiempo, un par de semanas, antes de poder hacer una propuesta al país sobre un tema que preocupa de tanto tiempo, que tiene que ver con los derechos humanos", manifestó.

El Mandatario señaló que se trata de un asunto complejo y que la proposición no implicará una solución final al tema, pero significará un progreso. "Sin duda alguna que es un tema complejo, difícil, pero espero que esto signifique un avance. No es una solución al problema, pero sí a lo largo de estos años hemos avanzado", indicó. Al respecto, destacó que se trata de un documento elaborado tras escuchar a todos los sectores políticos y a las agrupaciones relacionadas con la defensa de los derechos humanos. "Espero que a través de esta proposición, en donde hemos escuchado a todos los sectores, podamos también tener un avance en este sentido", declaró.

Sobre la factibilidad de que la propuesta del Gobierno incorpore a las personas que sufrieron torturas en manos de los organismos de seguridad del régimen militar, el Presidente Lagos respondió que "estamos estudiando todas las posibilidades en ese sentido". El Mandatario realizó estas declaraciones luego de participar en un acto masivo en el centro Cultural Estación Mapocho donde se entregaron más de 8.500 subsidios habitacionales a familias de la Región Metropolitana.

En otro tema, consultado sobre las denuncias formuladas por Odette Alegría en contra del actual director de la Policía de Investigaciones, Nelson Mery, el Mandatario expuso que "vamos a evaluar la situación" y agregó que "me gustaría esperar tener más antecedentes antes de tomar otras definiciones". En este sentido, dijo que lo importante es que el país pueda tener "la tranquilidad de que nuestros funcionarios sean personas que tengan una conducta intachable, y que eso tiene que ser determinado en su momento por los tribunales".

El Presidente Lagos añadió que "toda la gente, mientras está en el cargo, cuenta con la confianza del Presidente" y destacó que "los servicios que ha prestado el señor Mery a los avances en materia de Investigaciones, son muy importantes en estos años y el país debe estar agradecido de ello".

En cuanto a los cambios legales que estudia la Cámara de Diputados respecto a la máxima autoridad de la policía civil, el Jefe de Estado dijo estar de acuerdo con que se

establezca un tiempo límite de 6 años en el cargo y con posibilidades de reelección sólo si el funcionario permanece dos años alejado de la institución. "Ese es un planteamiento que hemos hecho hace mucho tiempo. Nos parece que es un cargo que debe tener la confianza del Presidente de la República y me parece bien que se le establezca un tiempo límite", afirmó.

En cuanto a que esta responsabilidad sea asumida por un civil, observó que "no veo por qué vamos a tener que discriminar de quién puede desempeñar ese cargo". Acompañado por el ministro de Vivienda, Urbanismo y Bienes Nacionales, Jaime Ravinet, el Presidente Lagos participó en la entrega de los subsidios habitacionales que permitirán a las familias adquirir viviendas nuevas o usadas de hasta 600 UF con crédito privado. "Este beneficio, subsidia a 8.500 familias, 8.500 familias que pertenecen a 42 comunas de la Región Metropolitana, 8.500 familias que reciben un subsidio de más de 17 mil millones", indicó.

Para financiar los 8.545 subsidios entregados, el Estado invirtió 1.025.510 UF destinados al Programa de vivienda Nueva Básica que comenzó el año pasado, dirigido a familias con acceso a crédito hipotecario, obteniendo un subsidio entre 100 y 140 UF. Durante el 2002, esta iniciativa benefició a más de 6.500 familias de Santiago. "Queremos un país donde todos tengan el orgullo de vivir en casa propia y para eso trabajamos", recalcó el Mandatario.

En este sentido, explicó que un país bien organizado no sólo se preocupa de crecer, sino también de que el crecimiento llegue a todos los sectores, a todos los chilenos y "no quede en manos de unos pocos que tienen mucho". Aseguró que el progreso de Chile debe reflejarse en avances en salud, en educación, en vivienda, en cada uno de los aspectos que ayudan a mejorar la calidad de vida y tener un país con mayor igualdad de oportunidades para todos.